



Interesante visita de Jaime Hales Dib.

Una grata visita realizó el escritor, poeta y político Jaime Hales a las oficinas de nuestro diario. El destacado hombre de letras llegó acompañado de Alejandro Contreras de Universo Libros, quien hizo las presentaciones del caso. Luego de un interesante dialogo con Carlos Collado nuestro director, Jaime Hales se mostró muy contento del nivel alcanzado por nuestro matutino y de sus instalaciones.

Posteriormente se trasladó a el Museo O Higgins donde ofreció una lectura de sus poemas los que fueron largamente aplaudidos por el público que se dio cita a este encuentro cultural.

El acto se inició con la bienvenida ofrecida por Alejandro Contreras de Universo Libros quien manifestó que se sentía muy honrado al iniciar este tipo de actividades con una personalidad tan descolgante como Jaime Hales. Luego el poeta Jaime Muñoz Veillon realizó la presentación de rigor destacando la enorme vitalidad de este múltiple hombre que combina el arte y la cultura con sus propias actividades profesionales.

Jaime Hales Dib, tiene en la actualidad 44 años, casado, padre de tres hijos,

dos mujeres y un hombre, es un hombre volcado con pasión a la vida, que hace del amor como él mismo lo manifiesta, la creación y la lucha por las causas que asume, valiosas banderas y suficientes razones para enfrentar con entusiasmo cada nuevo día. Guerrero de mil batallas, abogado que cree en la justicia, político en las horas difíciles, se ha comprometido a fondo con la defensa de los derechos humanos, la libertad y el pluralismo.

En sus obras se reflejan la pasión y el amor, con la misma fuerza que la búsqueda de encuentro con los demás, incluso con quienes discrepa.

Columnista de la Revisita Análisis, ha sido Director de la Sociedad de Escritores y el Club de Abogados. Fue abogado de la Vicaría de la Solidaridad y comentarista de radios Carrera y Cooperativa. Hoy concientra sus energías en las funciones de Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Humanidades de la Universidad Nacional Andrés Bello, donde vuela su experiencia, sus sueños y sus conocimientos en la formación de jóvenes que sean capaces de asumir la tarea de hacer más justa la sociedad y más hermosa la vida.



Jaime Hales departiendo amablemente con la gente de Universo Libros.

Jaime Hales ha incursionado por todos los géneros literario, proclamándose por sobre todo un comunicador, un agitador de sus convicciones y de sus pasiones, multifacético, imaginativo, un explorador inconsable.

Ha editado varias obras entre las que se cuentan, Literatura de Gente Joven en 1965, Encuentros en 1982, Palmeras...y otros recuerdos, Los caminos de Chile, De Cupulas y Aromes, Para ti compañera que además grabó para el sello Alerce incentivado por el desaparecido Ricardo García, Cautiverio y últimamente Baila, Hermosa Soledad y Te Amare hasta la muerte.

Consagrado como escri-

tor, seguro como académico e intelectual, se abre hacia el mundo mágico en la búsqueda de respuestas para las miles de preguntas que esperan su atención en el incesante quehacer de cada día.

Jaime Hales pidió a la concurrencia que apoyasen el desarrollo de la cultura y el hábito de la lectura, ya que con ello se está incentivando a los escritores a continuar con sus creaciones, así como a las editoriales a su publicación y las entidades comerciales a su posterior venta, un libro también es un buen regalo sobre todo ahora que se acerca la Navidad concluyó este destacado hombre de las letras y la política de nuestro país.

Interesante visita de Jaime Hales Dib [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Interesante visita de Jaime Hales Dib [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)